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＊成田線のイノベーション、電動アシスト自転車

○【我孫子の売込みについて】
　１＜インフォメーションセンター「ア
ビシルベ」の開設に併せて我孫子の観
光イメージキャラクターの導入を？＞　
Aマスコミの活用、目的展開策があった
ことで導入に成功している自治体を参
考に、公募等考え、タイミングを検討
　２＜ホームページ上での我孫子の魅
力の売り込みは？＞　A７月上旬に観
光情報をHPのトップにおき検索しやす
くする
　３-1＜購買力の落ちている日本人観
光客だけでなく、中国人観光客向けの
取り組んでは？＞　A英語・中国語・韓国
語でパンフ、DVD、CDを作成。コース・商品
の点でさらに魅力あるものにしたい
　
○【総務行政について】
　１＜ワークライフバランスの充実、人
件費削減の効果から職員の「残業０の
街」へアピールしては？＞　Aスローガ
ンにはしないが、残業の年度上限を設

けたり、割り振り振替をして対応して、
時間外時間の縮減に努める
　２＜コミュニティの再構築のために、
行政とを結びつける地域担当職員の設
置は？＞　A市民感覚を磨く為にも市
民活動に積極的に参加し、NPOとの共
同も考える

○【我孫子の新しい福祉行政】
　１＜介護を手伝うことでポイント等が
もらえる我孫子式介護支援ボランティ
ア制度を取り入れては？＞　A導入す
る事にメリットがある。事業のあり方、
場所、中間団体の設置について整理し
ており、実施に向けて努力
　２＜ジェネリック薬品を使ったり、特
定検診を充実させることによる医療費
抑制政策はどうなっているのか？＞　A
健康維持増進の為に、医療の適正化、
特定検診の充実させ、また、ジェネリッ
ク薬品の情報提供や広報活動、希望カ
ードの配布等に努めていく

○【交通行政について】
　１－１＜成田線の複線化予定地に
路面電車のライトレールを導入しては
？＞　A用地買収が終わっておらず、
多額の負担が生じ、軌道等の課題もあ
り、事業化は難しい
　１－２＜乗降客数の落ちている成
田線へ補助金を利用した社会実験を
導入して乗降客の増加を図っては？＞
　A利用者の増加に繋がる増発案は
参考になるので、検討事項として地域
公共交通協議会に諮り研究していく

　２－１＜CO2削減、高齢者外出援
助に効果のある電動アシスト自転車
の購入補助を考えては？＞　A自動車
から自転車への移行があり効果的だ
が、厳しい財政状況上厳しい
　２－２＜電動アシスト自転車をあゆ
みの里公社が運営しているレンタサイ
クルに導入しては？＞　Aレンタサイク
ル事業は当初の利用者1700人から
7800人に。電源設備の問題等がある
ので運用方法を含めて今後検討
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一寸一言

○「活動ブログ」365日更新中！○

◎事業仕分けについては、行政改革推進委
員１２人と職員３人で８月に実施します。今
回の対象事業は、環境・産業・都市基盤の
３７０件から、これまでに事業仕分けの対象
となった事業などを除外し、行政改革推進
委員会の意見を聴き、7０～８０件を選定す
る予定になっています。
　事業仕分けでは、当然財源確保の意味合
いもありますが、（国でも財源が出ませんで
した）主目的は事業の組み分けであり、より
効率のいい行政運営を目指します。公開さ
れてますので、興味のある方はぜひどうぞ！

◎通院にかかる児童医療補助が８月か
ら小学校６年生まで拡大されます。１２月
からは、県がこれまでの乳幼児の医療費助
成に加え、小学校３年生まで医療費の助
成を行うようになります。これにより、小学
校３年生までは、乳幼児と同じように受給
券を利用して医療機関で受診できるよう
になります。より一層の子育てしやすい街
を目指して、私も強く訴えて行きます！
■なお、子ども手当は6/18から支給され
ております。未来にまわす借金が財源なの
で子どものために大切に使って下さい！

1972年　7月23日　生まれ
1995年：慶応義塾大学法学部政治学科卒業
2004年：衆議院議員桜田義孝公設秘書
2007年：我孫子市議会議員初当選

◎趣　味；ランニング、読書（漫画も）
◎はまっていること；ラーメン食べ歩き、ツイッター
◎特　技；男の料理、テニス、野球

　　　　　　　　　　　　　　　　■8/7の復活した手賀沼花火大会
に向けて、我孫子市では市内で募金を集めて
います。6/13現在110万円程です。皆さんも募
金にどうぞご協力下さい！
■7/1には、我孫子市制が施行されて40周年
を迎えます。当日は記念式典も催されます。
■iPadは家電量販店に足を運んだあげく、断念しま
した。持ち運びに不便なので、iPodtouchで十分だと
感じました。持たれている方はどうですか？

　　◎ツイッターフォローして下さい→
　◎携帯ブログサイト→
　

■政策を総動員して名目4％成長を目指す
■10年以内に国・地方のプライマリ
ーバランス黒字化の達成を目指す
■少子化対策等に対する費用等を考
慮し、当面消費税を10％にする
■国会議員の定員を３年度に722から
650に１割減。6年後に500に３割減
■日米同盟の弱体化を防ぎ、抑止力
の維持を図る
■特定不妊治療に要する費用の全額
助成。子ども手当の全面的見直し。子
育て交付金の創設。3歳から小学就学

までの国公私立すべての保育料・幼
稚園費の無料化。ICT化。
■年金の未納期限のある方がS36ま
で遡って保険料を支払える様、３年間
に限って行なう。高齢者医療制度の対
象を65歳以上に。
■郵政民営化を推進
■高速道路は無料化しない
■「憲法審査会」を始動させ、「憲法改
正原案」の国会提出を目指す
■「夫婦別姓制度」、「外国人地方参政
権付与」に反対する　

＊「子育て満点の街」を目指し ＊「事業仕分け」始まります！

参議院議員千葉選挙区
予定者　【椎名一保】さ
んと。【猪口くに子】さんと
ともに宜しく御願いします！
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